

La Educación Técnica y Profesional tiene como misión: Dirigir científicamente la formación inicial y continua de la fuerza de trabajo calificada de nivel medio, así como la capacitación a la población, a través de la integración escuela politécnica y de oficios - entidad laboral, como elemento dinamizador del desarrollo económico y social del país. Esta enseñanza se imparte en los dos centros definidos para ello un centro politécnico Julio Díaz González y un Instituto Politécnico Agropecuario Abihaíl González García. La matrícula actual es de 345 alumnos estudiando en 10 especialidades diferentes.

Contactos:

CP	Director	Telf
Julio Díaz González	Rafael Acosta González	23-391345
IPA:		
Abihaíl González García	Leonardo Jerez Aguilar	52190924